TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

La vie associative au cœur

Au Kremlin-Bicêtre, la vie associative est bien plus qu'une simple somme d'activités. Elle incarne l'esprit de notre commune, tissé par



la mixité et l'engagement collectif. Notre groupe défend avec ferveur ce pilier fondamental de la vie et de l'identité kremlinoise.

Les associations sont les maillons qui relient nos quartiers et les citoyens. Elles transcendent les dif-

férences en créant des espaces d'interaction, d'apprentissage et de partage ouverts à tous. La mixité qui en découle n'est pas un vain mot, mais une réalité à chérir.

Les associations offrent un terrain neutre où tous se côtoient, échangent pour créer des liens durables. Elles brisent les barrières et encouragent la compréhension mutuelle, contribuant ainsi à l'épanouissement personnel et à la fabrique du commun.

La fabrique du commun, c'est bâtir des ponts entre la citoyenneté et la décision. En encourageant la participation active au sein des associations, nous développons aussi notre démocratie locale. Les décisions prises collectivement reflètent les aspirations de tous, créant ainsi un avenir inclusif et durable.

Les élus du "Kremlin-Bicêtre en commun", avec le maire, continueront de placer la vie associative au cœur de la vie communale. Nous nous engageons pour une commune où la diversité est une force, où le collectif stimule l'innovation et où chaque voix compte pour préparer le présent et l'avenir.

Elsa Badoc et les élus du groupe

ELUS SOCIALISTES

Protégeons le service public!



Au début de l'été, la mort tragique du jeune Nahel, tué par un policier a provoqué des nuits de violences dans de nombreuses villes de France. Ces réactions à ce geste assassin ont ravivé des tensions qu'on pensait disparues depuis les émeutes de

2005 qui avaient embrasé le pays pendant plus de trois semaines, à la suite, déjà, de la mort de deux adolescents poursuivis par les forces de l'ordre. Dès l'annonce de la mort de Nahel, le PS a appelé au retour au calme et à l'apaisement. Ici, les maires du Val-de-Marne ont demandé l'arrêt du vandalisme ou de la destruction de nos équipements, centres sociaux, équipements sportifs, mairies, écoles et locaux d'associations... En s'attaquant aux symboles du service public, les émeutiers détruisent les structures qui les protègent et qui accompagnent ceux qui vivent des parcours difficiles. Au-delà de la mort insupportable de Nahel, il est nécessaire pour tous de réaliser que le service public n'est pas l'ennemi, mais qu'il protège et soutient tous les citoyens, sans discrimination. A l'université d'été du PS, fin août, notre Premier secrétaire et les militants participants ont rappelé la valeur inestimable de ces biens communs, au service de tous, et se sont interrogé sur ce « monde en colère », exaspéré par la violence d'Etat. Continuons à nous battre pour un service public de proximité de qualité, en exigeant du gouvernement davantage de moyens. Avec une pensée particulière pour les écoliers et étudiants : bonne rentrée!

Les élus du groupe socialiste

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

Une rentrée sous le signe de l'inflation



Alors que les enfants, les jeunes et leurs familles se préparent pour la rentrée des classes, de nombreuses incertitudes pèsent sur cette rentrée, dans le contexte d'inflation continue que nous connaissons. Alors que Bruno Lemaire se voulait rassurant au printemps dernier, force est de constater l'envol généralisé des prix, particulièrement des denrées alimentaires, budget cen-

tral dans l'économie des ménages; mais c'est aussi le coût des fournitures scolaires qui augmente. Pour la seconde année la Mairie offre à chaque élève des écoles maternelles et primaires un kit de rentrée, qui allègera quelque peu la facture.

Mais la commune ne peut pallier toutes les défaillances de l'Etat, par exemple en matière de précarité énergétique ou de mal-logement. Ainsi, les factures de gaz et d'électricité pèsent de plus en plus lourd; et la situation est préoccupante pour de nombreux étudiants qui peinent à se loger en Île-de-France où le marché de l'immobilier exclu de fait les classes populaires, et même désormais moyennes, de l'accession à un logement décent. Le choix de lancer des programmes de logements étudiants dans notre ville devrait, à terme, répondre à certaines demandes, mais nous craignons que la précarité dissuade de trop nombreux jeunes de poursuivre leurs études, ou de quitter le domicile familial pour gagner leur indépendance.

Les élus du groupe Pour une ville qui nous rassemble, PCF et TC.

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE



C'est dans un contexte inflationniste que les élèves du Kremlin Bicêtre font leurs rentrées. L'augmentation moyenne du coût de la scolarité 2023 par rapport à l'année dernière est de 11.3% selon une étude de la Confédération syndicale des familles. Les plus touchés sont les élèves des écoles élémentaires. Le

prix des fournitures scolaires pour un élève s'élevait à 190 euros en 2022 contre 233 euros en 2023.

Les deux principales organisations étudiantes, la FAGE et l'UNEF, alarment sur une hausse sans précédent du coût de la vie pour la rentrée universitaire. Il dépasse la barre symbolique des 3 000 euros. Ce sont surtout les « frais de vie courante » qui explosent atteignant 1199 euros soit une hausse de 8.88% par rapport à 2022. Deux postes de dépenses ressortent particulièrement : les loyers (+8,95%) et l'alimentation (+15,43%).

Par ailleurs, les organisations s'inquiètent de la dégradation de l'accès aux soins des étudiants. L'UNEF estime que, en 2022, 38 % des étudiants ont renoncé à des soins médicaux, pour des raisons financières, alors qu'en parallèle les besoins de soins augmentent. Une réforme structurelle des systèmes de bourses est attendue, mais les carences sont énormes. Parce que les familles doivent faire face à des rentrées toujours plus coûteuses et que la précarité ne cesse de croître chez les étudiants, l'éducation et l'accompagnement des familles par des mesures concrètes sont plus que jamais nos priorités.

Génération écologie et sociale

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE Groupes d'opposition

GROUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE

Ensemble contre la haine et la discrimination : Un appel à l'unité



Chères lectrices, chers lecteurs,

Nous nous rassemblons aujourd'hui dans cet espace d'expression qu'est notre journal de la ville pour aborder un événement troublant qui a secoué notre commune. Lors du conseil muni-

cipal du 29 juin dernier au Kremlin-Bicêtre, des propos discriminatoires et haineux ont été proférés à l'encontre d'un élu Toufik KHIAR. En effet, une Maire-adjointe, Mme Bocabeille a interpellé Mr Khiar en le nommant de « Mr Kebab ». Ces mots blessants, qui ne trouvent pas leur place dans notre société démocratique, sont une offense à nos valeurs d'égalité et de respect mutuel. Il est profondément alarmant de constater qu'une élue ait pu tenir de tels propos racistes au sein de notre instance démocratique. Nous croyons fermement en la nécessité de maintenir un dialogue ouvert et constructif au sein de notre conseil municipal. Des opinions divergentes sont la base d'un débat sain.

La discrimination sous toutes ses formes est en contradiction avec les principes fondamentaux qui guident notre ville. En tant que membres engagés, il est de notre devoir de condamner ces agissements avec force. L'unité et le respect mutuel sont des piliers qui renforcent notre tissu social et qui permettent à chacun de s'épanouir dans un environnement bienveillant. Nous saluons le courage de l'élu concerné pour avoir dénoncé publiquement ces propos choquants. Son engagement en faveur de l'égalité et de la justice est un exem

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

Laurent bétonne la ville



Avec le réchauffement climatique, c'est la question de l'aménagement de la ville qui est posée. Il faut : réfléchir aux manières d'adapter notre ville aux fortes chaleurs, concentrer nos efforts sur la

réinsertion de la nature en ville et revoir notre approche urbanistique et architecturale.

Les causes de cet excès de chaleur sont connues de tous : hauteur et densité des bâtiments , déficit de végétalisation, imperméabilisation des sols et circulation automobile

Subir les effets de la canicule n'est pas une fatalité, il faut faire tout ce qui est en notre pouvoir pour adapter le KB.

Force est de constater que notre ville a pris beaucoup de retard en raison d'une conception désuète. C'est ainsi que la majorité PS/PCF/MRC a voté les destructions de :

- L'ilot Rossel et la construction d'immeubles de 7 à 8 étages.
- Centaine de pavillons notamment autour du commissariat et la construction de 1 000 logements et des immeubles de 17 étages.
- La résidence Schumann, de ses espaces verts et la construction de 200 logements.
- Son écrin de verdure 31/33 avenue de Fontainebleau et la construction de deux immeubles de 7 étages.

JL Laurent a beaucoup d'appétence pour le béton et la promotion immobilière mais malheureusement très peu pour l'environnement, les espaces verts et le cadre de vie des kremlinois! Il est le champion de la densification urbaine au détriment d'une ville plus verte, plus végétalisée à laquelle nous aspirons tous!

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

Qui seront les prochains?



Alors que cette rentrée est déjà marquée par une augmentation du coût de la vie qui pèse sur le portefeuille de l'ensemble de la population, certains Kremlinois ont eu la désagréable surprise de découvrir que la taxe foncière dont ils devaient

s'acquitter avait connu une hausse spectaculaire cette année. Ce choix fait par la majorité classe le Kremlin-Bicêtre parmi les communes où l'augmentation aura été la plus forte à l'échelle du pays et il s'agit là d'une conséquence directe de la politique dispendieuse menée par Jean-Luc Laurent depuis 2020.

Les propriétaires ne sont cependant pas la seule variable d'ajustement dont se sert notre maire aux marges de manœuvres toujours plus réduites pour tenter de combler le déficit qu'il a lui-même créé. A compter de septembre, ce sont également les retraités fréquentant le Club Lacroix qui auront à mettre la main à la poche pour pouvoir continuer à bénéficier d'un service jusqu'alors entièrement pris en charge par la collectivité et notamment d'une corbeille gourmande qui leur était traditionnellement offerte.

Jean-Luc Laurent est dos au mur en matière budgétaire et au lieu de tirer les conséquences de sa mauvaise gestion en revenant à une administration saine et raisonnée des finances locales, il préfère littéralement faire payer son incurie et ses errements par une partie des habitants de notre ville. Ces arbitrages au détriment des Kremlinois semblent malheureusement devoir se multiplier...

Les tribunes publiées par les groupes politiques du conseil municipal engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.